

Unsere Leistungen im Überblick

- Sozialpädagogische Familienhilfe
- Flexible Erziehungshilfe
- Intensive sozialpädagogische Einzelbetreuung
- Erziehungsbeistandschaft
- Präventive, zielgruppenbezogene Gruppenangebote und Spielgruppen
- Clearing für und ambulante Betreuung von unbegleiteten minderjährigen Flüchtlingen
- Begleitete Besuchskontakte
- Familienunterstützender Dienst und (Familien-) Kinderkrankenschwester
- Supervision und Fortbildungen
- 8a Beratung
- Fachlicher Austausch
- Weiterentwicklung sozialpädagogischer Konzepte in Zusammenarbeit mit anderen Hilfeanbietern



Leitung

Andrea Stachelhaus
Dipl. Sozialpädagogin

Fachkraft Kinderschutz

Telefon 02191 - 59 23 770
Mobil 0163 - 15 22 517

a.stachelhaus@caritasverbandremscheid.de



Herausgegeben von:
Caritasverband Remscheid e.V.
Fachbereich Kinder, Jugend und Familie
Blumenstraße 9
42853 Remscheid
Telefon 02191 - 49 11 0
Telefax 02191 - 26 32 0

www.caritas-remscheid.de

Titelbild: Antonia Koch; Bild Innenseite: Jolin Manka
Gestaltung: Deutscher Caritasverband e.V.
Gedruckt auf chlorfrei gebleichtem Papier.

Ambulante Hilfen zur Erziehung



Unser Team der „Ambulanten Hilfen zur Erziehung“ bietet Unterstützung bei der Erziehung in der Familie sowie bei der Persönlichkeitsentwicklung und Verselbstständigung junger Menschen. Die Hilfen werden flexibel im jeweiligen Wohn- und Lebensumfeld der Eltern, Kinder und Heranwachsenden erbracht oder auch in Form von Gruppenangeboten und gemeinsamen Aktivitäten durchgeführt. Zeitraum und Umfang werden je nach Wunsch und Notwendigkeit individuell vereinbart.

Gemeinsam eine Perspektive entwickeln.

In unserer Arbeit nutzen wir das mannigfaltige Netzwerk des Caritasverbandes (Frühe Hilfen, Esperanza, Kurberatung, Betreutes Wohnen, Fachdienst Integration und Migration FIM, etc.)

Der bedarfsgerechten und kreativen Ausgestaltung der Hilfe kommt eine hohe Bedeutung hinzu.



Die Unterstützung erstreckt sich dabei von wirkungsvollen alltagspraktischen Hilfen bis hin zu aufsuchenden familientherapeutischen Settings. Sie zielt darauf ab, Familien durch Beratung, Betreuung und Begleitung in ihren Erziehungskompetenzen, bei der Lösung von Konflikten und Krisen sowie im Kontakt mit Ämtern und Behörden zu unterstützen. Hierbei kann auf das vielfältige, weitere Hilfsangebot des Caritasverbandes zurückgegriffen werden, um ein stabilisierendes Netz zu entwickeln.

Auf Wunsch senden wir Ihnen unsere Produktmappe zu.



Wir werden regelmäßig extern supervidiert und nehmen an Fortbildungen teil, um die Qualität unserer Arbeit nachhaltig zu sichern.

Unser (multiprofessionelles) Team

- Sozialarbeiter*innen/ Sozialpädagog*innen
- Familienkinderkrankenschwester
- Staatl. anerkannte Erzieherin
- Kindheitspädagogen (B.A.)
- Bildungswissenschaftler (B.A.)